



Protokoll für die Sitzung am 19.02.2024

Anwesende	Gewählte Mitglieder: Lily, Björn, Bene, David Kooptierte Mitglieder: Runa, Felia, Adina
Feststellung der Beschlussfähigkeit	4 von 8 Gewählte: nicht beschlussfähig
Diese Sitzung	Protokoll: David
	TO und Redeleitung: Bene
Nächste Sitzung:	11.03.2024
	Redeleitung und TO: /
	Protokoll: /
Protokolle der letzten Sitzungen	08.01.2024 (intern): 5/0/2 – angenommen 29.01.2024 (intern): 4/0/3 – angenommen 05.02.2024 (intern): 5/0/2 - angenommen
Beschlüsse der Sitzung	/
Anhang	/

TOP 1 – Formalia und Glückskeksrunde

- „Glückskeks“-Runde
- Abstimmung Protokolle
 - 08.01.2024 (intern): 5/0/2 - angenommen
 - 29.01.2024 (intern): 4/0/3 – angenommen
 - 05.02.2024 (intern): 5/0/2 - angenommen



TOP 2 – Aktuelle FSR-Aktivitäten

- aktueller Stand DNGPS-Fachtagung:
 - o DNGPS-Vorstand hat CfP finalisiert, FSR-Planungsgruppe aktuell noch unzufrieden
 - o Kommunikation der Daten und Fristen sehr intransparent und schleppend
 - o FSR-Planungsgruppe versucht bestmöglich noch daran zu arbeiten
 - o CfP wird aber nicht mehr allzu umfangreich geändert, sondern nur noch angepasst
 - o wegen der Prüfungsphase sind die Kapazitäten sehr begrenzt
 - wir schauen, wie wir es umsetzen
 - **Rückmeldung an die DNGPS**
 - o müssen uns klar werden, ob wir das Projekt in der aktuellen Form noch mit unserem Namen unterstützen wollen
- Kooperation mit FSR KlaPhiRo:
 - o Es soll ein Planungstreffen geben, sobald das KVVZ raus ist und alle ihren Modulplan haben
 - o Veranstaltung soll im Frühjahr stattfinden
- KVVZ:
 - o N.F. hat wieder angefragt, ob wir einen Text zum aktuellen KVVZ beitragen möchten
 - o Würden wir gern machen
 - o Text sollte griffiger werden und klarer darstellen, für was wir da sind und was wir machen bzw. wann man auf uns zukommen kann
 - o **Frist: 26.02.2024 – in die Turbine**
- Mail vom Referat für Inklusion des StuRa:
 - o Lehrveranstaltungen sind am Institut nur im KVVZ verlegt, aber nicht im AlmaWeb
 - o somit ist das KVVZ sehr barrierevoll
 - o Zentrale Mail an unsere Dozent*innen
 - o Handreichung dazu auch auf AlmaWeb mit einer Anleitung
 - o fakultätsweites Problem > **wird in den FR getragen**
- Mail der Senatsbeauftragten für Studierende mit Behinderungen und chronischen Erkrankungen lädt zum Vernetzungstreffen am 29.04.2024, 13:00-15:00 Uhr ein
 - o findet in der Strohsack-Passage statt
 - o Themenwünsche vorher an die Beauftragte
 - o Teilnehmer*innen müssen vorher angemeldet werden (**bis 15.04.2024**)
- Beitrag zum Studi-Informationstag:
 - o Studieninformationstag ist am 04.05. am Hauptcampus, 10:00-15:00
 - o Speed-Dating etc.
 - o **Rückmeldung bis 13.03.2023** (wir besprechen das dann in der nächsten Sitzung)

TOP 3 – Kommunikation:

- Social-Media-Leutis weiterhin erreichbar und machen ÖA (bei VA's bitte Bilder an die Leutis)
- Info-Post zu Moodle (Abstellung der nervigen Benachrichtigung) ist geplant

TOP 4 - Gremien:



StuRa: Ersatzentsendung für die Sitzung am 20.02.2024 beschlossen

○ **TO am 20.02.2024:**

- Diskussionsantrag zum Umgang mit Personaldebatten
- Gremienwahlen (wichtig: Vorschläge für die Benennung der Senatsbeauftragungen)
- Umstrukturierung Referat für Antirassismus
- Umstellung von Horde
- Erhaltung FraGes
- Einführung einer hochschulpolitischen Diskurs-Plattform „Meuterei“

Haushaltskommission: /

Institutsrat: /

Berufungskommission: /

Studienkommission: /

Prüfungsausschuss: /

Fakultäts-Konvent/Fakultätsrat: /

TOP 5 – Finanzen:

- keine aktuellen Finanzanträge

TOP 6 – Sonstiges:

- keine Wortmeldungen